

Der Seniorenbeirat der Stadt Wuppertal weist in seiner Sitzung am 31.08.2010 (Sitzungsnummer 0775/10) den Verkehrsausschuss mit Nachdruck darauf hin, dass die derzeitige Lösung der Reisebushaltestelle an der Berliner Str. in keiner Weise zufriedenstellend ist, da dies mit großen Gefahren für die Reisenden beim Ein- und Aussteigen verbunden ist.

Der Seniorenbeirat schlägt einstimmig vor, die Haltestelle Adlerbrücke zu präferieren. Vertreter/-innen des Seniorenbeirats sind gerne bereit, an eventuellen Ortsterminen teilzunehmen und beratend zu unterstützen.

Beigefügt erhalten Sie die Teilnehmerliste der o.g. Sitzung.

Reisebushaltestelle
Anlage Niederschrift